



La Policía Local de Adra conmemoró ayer la festividad de los Santos Ángeles Custodios. Los actos institucionales dieron comienzo con una Santa Misa, celebrada en la Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción en la que participó el Coro Infantil Pedro de Mena. A continuación, se desarrolló un acto en la Plaza Puerta del Mar, presidido por el alcalde de Adra, Manuel Cortés y la Inspectora Jefa de la Policía Local, Trinidad Pérez.

El acto, que contó con la asistencia de miembros de la Corporación Municipal y diferentes autoridades civiles y militares, comenzó con la formación del Cuerpo de la Policía Local, la izada de la bandera de la Policía Local y el himno nacional. Posteriormente, tuvieron lugar las intervenciones de la Inspectora Jefe y el alcalde de Adra y, para concluir, se realizó una entrega de reconocimientos.

Manuel Cortés subrayó el "respeto y admiración" a la labor que desempeña la Policía Local, una institución de la que "todos los abderitanos nos sentimos orgullosos" por su "entrega y profesionalidad en el desafío de velar por la seguridad ciudadana y el cumplimiento de la normativa municipal".

En esta línea destacó las cerca de 7.500 actuaciones realizadas por los agentes que componen la Policía Local de Adra entre enero y septiembre, en su mayoría resueltas con un alto grado de eficacia. Unos resultados que "contribuyen a reforzar la afirmación de que contamos con una ciudad segura, en la que está garantizado el bienestar de todos los abderitanos". "Tanto los abderitanos, como todas las personas que nos visitan en en la Policía Local una institución seria, eficaz y colaborativa", afirmó.

Más atención a la violencia de género

El alcalde valoró especialmente la "especial sensibilidad" en una cuestión "fundamental" como es la lucha contra la violencia de género. Así, recordó que "la protección y vigilancia de las víctimas de nuestro municipio se ha intensificado de forma notable gracias a que el Ayuntamiento de Adra se encuentra ya plenamente integrado en la red informática de seguimiento VIOGÉN".

"Ello ha hecho posible que actualmente un total de cinco agentes de la Policía Local se dediquen, entre sus cometidos, a realizar una protección y seguimiento individualizados de las víctimas, así como de sus agresores, un paso vital para combatir esta lacra que preocupa al conjunto de la sociedad y contra la que debemos seguir trabajando".

Protección animal y tráfico

El alcalde también subrayó los "avances que ha experimentado nuestra ciudad respecto a la protección animal, en la que somos un referente y donde también os habéis involucrado con la creación de una Oficina de Animales de Compañía, con un seguimiento individualizado de cada caso".

Por otra parte reiteró la colaboración de la Policía Local en la puesta en marcha y desarrollo del III Plan de Tráfico, "al que destinamos 60.000 euros y que transformará la circulación vial de varias zonas de nuestro municipio para conseguir un tráfico más fluido, mejorando la seguridad de vehículos y personas".

En cuanto a la colaboración entre Policía Local y Guardia Civil en la vigilancia y control de las zonas rurales, Manuel Cortés avazón que "muy pronto" estará a disposición del cuerpo de seguridad municipal "un nuevo vehículo preparado para incrementar la seguridad de nuestros agricultores", tal y como se acordó por parte de la Corporación Municipal.

La Inspectora Jefa, por su lado, realizó un repaso a las actuaciones más significativas llevadas a cabo en el último año por los agentes de Policía Local, tanto en materia de tráfico, como control de ordenanzas, seguridad ciudadana y en materia asistencia.

Trinidad Pérez puso en valor la colaboración existente con la Dirección General de Tráfico en la realización de campañas de vigilancia y preventivas o el control de la circulación, también señaló el trabajo de la patrulla de playas para "garantizar un mejor servicio a los abderitanos y visitantes".

También recordó que, en el marco de sus actuaciones, se han llevado a cabo detenciones por delitos contra la seguridad del tráfico, por agresiones de diverso tipo, así como actuaciones preventivas en coordinación con la Guardia Civil.

Entrega de reconocimientos

Tras las intervenciones, tuvo lugar la entrega de tres reconocimientos por parte de la Policía Local a personas y autoridades que han prestado colaboración con el Cuerpo en el ejercicio de sus funciones. Los reconocimientos se entregaron a D. José Pedro Fernández Arévalo, responsable de Protección Civil de Berja; al Coro Infantil Pedro de Mena y, por último a D. Francisco José Torres Briones, trabajador del Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra.